

14/10/2019

Macro Zona Norte de Fiscalía coordina acciones para enfrentar el contrabando

Los distintos aspectos del fenómeno del contrabando, así como las altas sumas de dinero que genera fueron analizados en profundidad por la Macro Zona Norte de la Fiscalía contra el crimen organizado, instancia que reunió en el extremo norte a los Fiscales Regionales de Arica y Parinacota, Tarapacá y Antofagasta, mientras que los jefes regionales de Atacama y Coquimbo participaron mediante videoconferencia.



Dicha instancia operativa tiene como objetivo abordar el fenómeno de la delincuencia organizada que afecta a las regiones del norte grande de Chile y focaliza sus esfuerzos en la investigación y persecución penal contra organizaciones criminales que operan en estas zonas, dedicadas a los delitos de tráfico de drogas, armas de fuego, robo de vehículos, lavado de dinero e investigaciones patrimoniales, crimen organizado, contrabando y tráfico de migrantes. Así, la jornada además contó con la participación de representantes del Servicio Nacional de Aduanas, y de BAT Chile S.A., quienes expusieron y entregaron valiosa información respecto a sus funciones y de coordinación interinstitucional.

“Esta reunión de esta mesa de coordinación de la Fiscalía fue de suma importancia, ya que analizamos situaciones prácticas y temas de real interés en materia procesal y penal en lo que respecta a los delitos de contrabando registrados en la zona norte, fenómeno que hoy en día opera en base a crimen organizado y que genera millonarias ganancias”, sostuvo la Fiscal Regional, Javiera López.

La reunión de Macrozona Norte de Fiscalía además contempló la participación de representantes de Gendarmería, con quienes se abordó diversos aspectos de coordinación y trabajo operativo en materia de investigaciones por tráfico de drogas.